



Die Justizpressestelle beim Landgericht Hagen

### **Neue Vorsitzende beim Landgericht Hagen**

Der Präsident des Landgerichts Hagen, Hartwig Kemner, hat am 27.02.2009 Frau Dr. Kirsten Ennuschat die Urkunde über die Ernennung zur Vorsitzenden Richterin am Landgericht überreicht.

Dr. Kirsten Ennuschat (42) ist gebürtige Hagenerin und trat 1996 in den richterlichen Dienst des Landes Nordrhein-Westfalen ein. Sie begann ihre Laufbahn beim Landgericht Hagen. 1997 promovierte Frau Dr. Ennuschat. Nach einer Abordnung an das Justizministerium des Landes Nordrhein-Westfalen, wo sie als Mitarbeiterin des Landesjustizprüfungsamtes hauptsächlich Prüfungen des zweiten juristischen Staatsexamens vorbereitete, wurde sie im Juni 1999 zunächst zur Richterin am Amtsgericht in Schwelm ernannt. Im Oktober 1999 erhielt sie dann eine Stelle als Richterin am Landgericht in Hagen. Hier hat sie mehrere Jahre lang Zivil- und Strafsachen bearbeitet und auch wiederholt Referendararbeitsgemeinschaften geleitet, bevor sie von Juni 2007 bis Februar 2008 an das Oberlandesgericht Hamm abgeordnet wurde. Zuletzt war sie beim Landgericht Hagen in der Beschwerdekammer eingesetzt.

Frau Dr. Ennuschat ist verheiratet und hat ein Kind.

Hagen, 06.03.2009

### **Kontakt:**

#### **Till Deipenwisch**

Pressesprecher des Landgerichts Hagen

Tel.: 02331 / 985 - 501

Fax: 02331 / 985 - 585

E-Mail: [till.deipenwisch@lg-hagen.nrw.de](mailto:till.deipenwisch@lg-hagen.nrw.de)